

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 28 février 2022

- Leur humanisme est la politesse des va-t-en-guerre, face à laquelle toute impolitesse est honorable.
- Ils le savaient.

Il est inconcevable que l'oligarchie anglo-saxonne ait pu ignorer que la Russie était sur le point d'intervenir militairement, tous les signaux et préparatifs sur le terrain l'indiquaient clairement depuis des jours ou des semaines. Voilà ce qu'il faut mettre en perspective pour mieux comprendre ce qui se passe réellement.

Elle avait suffisamment provoqué et menacé la Russie pour la forcer à réagir, ce qu'elle a fini par faire. On peut donc en conclure que Poutine n'a fait qu'exhausser leur vœu le plus cher, ce que vous ne lirez ou n'entendrez pratiquement nulle part et pour cause, les chefs d'Etat et les médias ainsi que leurs larbins du mouvement ouvrier qui soutiennent l'Ukraine, ne tiennent surtout pas à ce que cela se sache, parce que les peuples seraient en droit de se retourner contre eux, ce qu'il faut également éviter à tous prix, d'où le consensus national en France sur l'origine du déclenchement de ce conflit armé et l'attribution quasi-unanime de sa responsabilité à Poutine.

- Pourquoi sont-ils fous de rage contre Poutine ?

Parce que dans ses discours ils révèlent aux peuples du monde entier ce que leurs dirigeants et les médias ne leur disent pas ou ont oublié, il leur explique que les versions qu'on leur a livrées depuis 1945 étaient fabriquées, falsifiées, un tissu de mensonges, alors en entendant cela ils s'étranglent, on comprend.

- Ce qui arrive à la Russie, c'est ce qui se produirait si une révolution politique et sociale intervenait dans n'importe quel pays du monde, blocus, boycott, asphyxie économique, propagande mensongère hystérique, isolement international, etc.

- Guerre à la guerre pour la paix et le socialisme, pour nous c'est la guerre révolutionnaire contre notre impérialisme et l'opportunisme au sein du mouvement ouvrier.

- [Cette causerie au format pdf \(14 pages\)](#)

INTRODUCTION

En bref.

Revenons sur la vidéo mise en ligne hier.

Roland Gori - La Fabrique des Imposteurs

<https://www.youtube.com/watch?v=2FEtiA18lZU>

Un courriel envoyé à un contact, je n'ai plus le temps de le retoucher ou corriger, prenez-le comme un brouillon ou une réflexion à creuser.

- Très rapidement. Ce que raconte ce psychanalyste, je le savais déjà, je l'avais intégré dans mon analyse de la situation et les rapports dans la société.

Le biais dans sa démonstration, comme toujours il néglige le facteur économique en ne remontant pas à la source, bref, il reproduit ce qu'il dénonce.

Moi je fais le rapprochement entre les contradictions du capitalisme inhérentes à ses fondements sociaux et aux lois de fonctionnement qui en découlent, conduisant au cours de son développement à une concentration plus importante du capital entre quelques mains, la nécessaire rationalisation de la production, et la normalisation de tous les rapports dans la société, l'adoption par toute la population d'un mode de pensée unique.

Ce processus est en quelque sorte inéluctable et dialectique sur le plan historique, par exemple, vaut mieux rationaliser la production plutôt que l'anarchie qui conduit à d'énormes gaspillages de force de travail et de matière première, donc on n'y est pas opposé, à ceci près que lorsque ce sont les capitalistes qui sont aux commandes, ce processus se fait au détriment des intérêts du reste de la population et de la nature qui est saccagée, il conduit à un modèle de société totalitaire... On n'est pas contre la mondialisation, on est contre le mondialisme à la mode oligarchique.

44:10 en substance. Il explique que globalement les notes des élèves progressent au fur et à mesure de leur scolarité, non pas parce qu'ils deviennent plus intelligents, mais uniquement parce qu'ils s'adaptent à ce qu'on leur demande, ainsi on croit qu'ils ont progressé ou acquis des connaissances, alors que pas du tout, ils n'ont fait que s'adapter à une norme, et ce qu'ils ont retenu était destiné à en faire de bons esclaves ou des serviteurs dévoués de l'Etat au service des esclavagistes modernes !

Le passage un peu plus loin sur l'enseignement à Athènes il y a 2500 ans environ est très intéressant aussi.

Quand il dit que les bulles financières ne sont pas la conséquence des crises mais son origine, on a l'impression qu'il a fait une grande découverte en économie, mais là encore il ne va pas plus loin. Il aurait pu évoquer la spéculation qu'on n'aurait pas été plus avancée, car d'où vient la spéculation, elle correspond à quoi ?

Elle signifie que les investissements dans le mode de production ne sont plus suffisamment rentables ou la balance risque/bénéfice ne penche pas en faveur de ce dernier, il est donc préférable d'investir dans le casino de la bourse soutenu ou alimenté par les banques centrales, une valeur sûre pensent les investisseurs ou boursicoteurs.

Cela permet aussi aux entreprises qui émettent des actions et des obligations de capter des sommes colossales pour régler une échéance, car elles sont toutes endettées jusqu'au cou, disposer d'argent liquide pour procéder à des rachats d'entreprises, des OPA, car le leur est bloqué ou a été transformé en avoirs, biens immobiliers, actions qu'elles ne souhaitent pas vendre, etc... et surtout, cela ne leur coûte rien, contrairement à un emprunt auprès des banques...

Les bulles financières tout comme les krachs ne se produisent jamais spontanément, elles sont toujours sous le contrôle des oligarques les plus riches, ce sont eux qui décident jusqu'à quelle limite elles peuvent gonfler et à quel moment elles vont éclater, de sorte qu'ils en soient les principaux bénéficiaires. De la même manière, ce sont eux qui sifflent généralement le début et la fin des guerres... Quand elles éclatent, qu'est-ce qui se passe chaque fois, ces oligarques raflent la mise pour des clopinettes. Une fois que la valeur des actions s'est effondrée due à la vente en masse sous l'emprise de la panique, ils les rachètent pour une bouchée de pain, pas toutes, ils ne rachètent pas celles des entreprises dont la liquidation les arrange, en revanche ils peuvent racheter celles qui leur permettent de s'emparer de nouveaux segments du marchés dans des secteurs économiques déterminants, ce qui leur permet au passage d'accroître leur puissance... Les versions des crises et des krachs boursiers qui figurent dans les manuels scolaires ou la version officielle, sont frauduleuses et on comprend pourquoi.

Les bulles qui se forment régulièrement et concernent tel ou tel secteur économique, sont les symptômes d'une économie en crise, mais quand ces bulles finissent par enflées démesurément et envahir finalement tous les secteurs économiques, c'est que le système économique est complètement pourri, il n'est plus viable et doit disparaître, on en est là depuis déjà un moment.

En observant ce psychanalyste on ne peut être que frappé par sa manie de terminer ses phrases par "*n'est-ce pas*", expression répétée des dizaines de fois en à peine 1h40, au point que je me suis demandé s'il n'était pas gravement atteint quelque part sans s'en rend apercevoir, ce qui est un comble. Quant à la signification de ce tic, de caractère obsessionnel, rassurant, dénotant une certaine anxiété, la crainte excessive d'être incompris de son auditoire, le besoin de le prendre à témoin, d'obtenir son consentement, un besoin récurrent de reconnaissance, cela dénoterait quelque chose comme un déséquilibre mal assumé ou non identifié qui le perturberait, peut-être une contradiction dont il aurait conscience et qu'il ne tient pas à évoquer, à démêler, on le comprendrait après avoir cité Marx à deux reprises bien à propos pour finalement se rabattre sur Jaurès plus respectable ou consensuel, je n'en sais rien.

Il n'a manifestement pas compris que dans leur interprétation matérialiste de l'histoire, Marx et Engels avaient pris soin de distinguer que sous n'importe quel mode de production "*les rapports sociaux comportent des rapports matériels et des rapports idéologiques*", par conséquent, Marx et Engels n'opposaient pas de manière formelle le matérialisme à l'idéalisme ou ils ne les identifiaient pas comme semble le croire Roland Gori ou ils ne nièrent pas que ces modes de pensée existaient indépendamment l'un de l'autre dans la tête des hommes, pour ainsi dire aussi sûrement que la conscience côtoie l'inconscience, sachant qu'il ne pouvait pas en être autrement, ces différents facteurs faisaient partie d'un processus naturel au sein duquel les hommes étaient des acteurs, donc l'argument selon lequel Marx et Engels auraient voulu supprimer l'idéalisme pour instaurer un régime totalitaire est une pure invention des ennemis du socialisme à l'esprit étroit ou mal intentionné.

Ce qu'ils voulurent montrer, c'est qu'il arrivait un moment où les conditions matérielles d'existence des hommes étaient parvenues à un niveau de développement, qui leur permettait de satisfaire tous

leurs besoins sociaux et leurs aspirations disons démocratiques, par conséquent les conditions existaient pour qu'ils puissent en prendre conscience et prendre en main leur destin ou faire consciemment leur histoire...

Ce qu'il faut bien comprendre, c'est que puisque le processus historique dans son ensemble se déroule selon un principe ou un scénario matérialiste, pour l'orienter dans une direction donnée ou changer la société pour qu'elle soit meilleure et plus juste, si au lieu d'adopter une interprétation ou idéologie matérialiste on adopte une interprétation idéaliste pour déterminer quelles actions on doit mener ou quels moyens on doit développer pour d'atteindre nos objectifs, on n'y parviendra jamais.

Dans l'idéalisme traité sur le plan psychologique ou philosophique, il y a une part de conscience et d'inconscience, la prise de conscience consiste à atteindre et libérer ce qui se situe au niveau de l'inconscience pour le faire passer dans le champ de la conscience, c'est aussi de cette manière-là qu'on réduit notre ignorance. Or sur le plan politique, c'est cette ignorance qui alimente l'idéalisme. On va privilégier l'idéologie imbibée d'idéalisme aux conditions matérielles d'existence pour finalement privilégier les intérêts matériels de nos ennemis.

Ceux qui identifient le communisme ou le socialisme au totalitarisme, à l'absence de libertés individuelles ou collectives, à un mode de pensée unique, à un mode de vie uniforme, on serait tous obligés de manger la même chose, d'avoir la même voiture, d'être habillés de la même manière, etc. commencent toujours par confondre matérialisme et idéalisme, ce sont des falsificateurs ou des agents du capitalisme.

Comme indiqué plus haut, Roland Gori termina sa conférence sur une citation de Jaurès, ce qui est pour le moins étrange et déplacé - "*l'humanité porte en elle-même une idée préalable de justice et du droit*", foutaise, tu parles, le lendemain de son assassinat la SFIO comme un seul se rangera dans le camp de la guerre, voilà pour leur "*apôtre*" de la paix.

Bref, une conférence consacrée à dénoncer les imposteurs... qui se terminait sur une imposture !

Rosa Luxemburg ne se laissera pas impressionner par les envolées lyriques de Jaurès destinées à camoufler son opportunisme. Commentant l'ouvrage de Jaurès *L'Armée nouvelle* paru en 1911, au mois de juin de la même année elle terminera ainsi son réquisitoire : - "*s'abandonner à l'illusion que des formules juridiques l'emportent en quoi que ce soit sur les intérêts et le pouvoir du capitalisme, c'est la politique la plus nocive que puisse mener le prolétariat.*" (<https://www.marxists.org/francais/luxembur/works/1911/06/armee.htm>) Cela vaut pour tous ceux qui mettent en avant le droit international ou l'ONU, allez donc demander aux Palestiniens ce qu'ils en pensent !

Le pacifisme de Jaurès a servi à masquer la paix armée qui allait se transformer en guerre.

En conciliant la dictature du capital et la démocratie, la social-démocratie a ménagé les pires aspects du capitalisme avec lesquels les social-démocrates se sont toujours accommodés. La social-démocratie a désarmé la classe ouvrière sur le plan théorique et politique avant de l'envoyer à l'abattoir, on ne pouvait imaginer pire crime.

Tenez, en guise d'illusion ou ce qui résume assez bien ce qu'était devenue la social-démocratie dès cette époque.

- Ce que Jaurès appréhendait avec clarté, c'était la grave erreur que faisaient Marx et Lénine en n'accordant pas dans leurs doctrines respectives suffisamment de crédit à l'idée de démocratie et à

celle de liberté. Car faire de la révolution violente un programme plutôt que d'avoir confiance dans la voie parlementaire et l'élection de députés, vrais représentants de la nation, c'était faire preuve de défiance envers la démocratie et manquer de respect pour les institutions de la liberté. Susciter la violence et propager la révolution pour amener soi-disant plus de justice ne devait produire en vérité que l'effet inverse : une kyrielle de gros ennuis, de soubresauts de toutes sortes, sans oublier la mort certaine d'innombrables et innocentes victimes. Tout compte fait, le bel avenir auquel rêvaient Marx et Lénine par leur révolution ne serait qu'un rêve tout cauchemardesque, autant que destructeur. Étouffer la liberté humaine par la violence et la dictature (même du « prolétariat », puis du « parti » !), instaurer le collectivisme sans y mettre au cœur la liberté d'entreprise, devait être non seulement une grosse chimère mais une ruine pour l'économie et la richesse d'un pays. (https://www.alternatives-non-violentes.org/Revue/Numeros/140_Jean_Jaures/Le_pacifisme_de_Jean_Jaures)

LVOG - La conception de Jaurès de la lutte des classes était manifestement étrangère au socialisme scientifique de Marx, Engels et Lénine.

Lénine - Définissant leur conception du monde, ils (Marx et Engels - ndr) l'appelaient simplement matérialisme. Leur idée fondamentale (...) était que les rapports sociaux comportent des rapports matériels et des rapports idéologiques. Ces derniers ne sont qu'une superstructure érigée sur les premiers et s'établissant en dehors de la volonté et de la conscience de l'individu, comme (un résultat) une forme de l'activité de l'homme pour assurer son existence L'explication des formes politico-juridiques, - dit Marx dans ce passage - doit être recherchée dans les « conditions matérielles de la vie ». (Lénine : Ce que sont les « amis du peuple »... - Avril 1894 - <https://www.marxists.org/francais/lenin/works/1894/04/amis.pdf>)

Pour qui roule-t-il ? Toujours aussi perspicace !

Le POID a cru bon une énième fois de faire référence à Jean Jaurès, ce qui est révélateur de la nature de ce courant politique : "*Le capitalisme porte en lui la guerre comme la nuée porte l'orage.*"

Le POID (et le POI) c'est la bonne conscience ou la couverture de gauche de la réaction social-chauvine notamment au sein des syndicats...

Chacun a pu constater depuis le 3 août 1914 que la social-démocratie n'a cessé de dénoncer les guerres impérialistes pour s'y rallier au premier coup de canon et voter les crédits de guerre.

Entre le socialisme ou la guerre, le socialisme ou une dictature militaire, le socialisme ou le fascisme, vous n'ignorez pas quel choix a fait la social-démocratie.

La social-démocratie, c'est l'antichambre de la réaction, de la guerre, de la dictature ou du fascisme de Berlin à Santiago du Chili, en passant par Paris, Rome ou Madrid, une constante.

Elle parvient au pouvoir quand le parti de l'ordre officiel n'est plus en mesure de gouverner pour le compte des capitalistes. La social-démocratie prend le relais du parti de l'ordre, porté au pouvoir après une campagne électorale mensongère, les masses s'apercevant rapidement qu'elles ont été trompées s'en détournent, et lors de l'élection suivante c'est le parti de l'ordre qui gouvernera à nouveau, qui profitant de cette défaite des masses, en profitera pour leur imposer des mesures

toujours plus antisociales, liberticides, réactionnaires ou les entraîner dans la guerre. Ce scénario s'est répété des dizaines de fois partout dans le monde.

Une déclaration qu'on peut partager

Hier nous avons mis en ligne la position du Front syndical de classe (CGT) que l'on a estimé correcte, et celle tout juste passable de LO, comme quoi on n'est pas du tout sectaire. La Libre Pensée est dirigée par le POI, si c'est la position du POI, c'est très bien.

Déclaration de La Libre Pensée.

Contre la guerre, pour la Paix !

Pour le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes !

Arrêt des bombardements et des tueries en Ukraine !

- [Déclaration de La Libre Pensée au format pdf](#)

DOSSIER UKRAINE

En bref.

- Le Conseil de sécurité de l'ONU a adopté ce 27 février, à la demande des Occidentaux, une résolution convoquant le 27 février «en session extraordinaire d'urgence» l'Assemblée générale des Nations unies pour que ses 193 membres se prononcent sur l'invasion de l'Ukraine par la Russie.

La résolution, portée par les Etats-Unis et l'Albanie, a été adoptée par 11 pays, la Russie a voté contre, les Emirats arabes unis, la Chine et l'Inde se sont abstenus. Aucun veto n'était possible pour cette saisine en vertu du règlement onusien en vigueur. RT 27 février 2022

- L'UE a décidé de prendre de nouvelles sanctions contre la Biélorussie en interdisant les exportations des «plus importants secteurs économiques». Les secteurs des hydrocarbures, du tabac, du ciment, du fer et de l'acier sont concernés, a précisé la chef de l'exécutif européen Ursula von der Leyen. Les responsables biélorusses sont accusés d'avoir «aidé la Russie» dans son offensive en Ukraine sont également visés par des sanctions. RT 27 février 2022

Quelques infos.

Guerre en Ukraine: les médias pro-russes Russia Today et Sputnik interdits au sein de l'UE - BFMTV 27 février 2022

La Présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a annoncé ce dimanche l'interdiction des médias pro-russes Russia Today et Sputnik dans les pays membres de l'UE pour lutter contre "la désinformation orchestrée par Moscou".

"Les médias pro-russes Russia Today et Sputnik, ainsi que leurs filiales, ne seront plus en mesure de déverser leurs mensonges pour justifier la guerre de Poutine."

"Poutine ne veut pas seulement conquérir le terrain, il veut aussi conquérir les esprits", a ajouté le vice-président de la Commission européenne, Josep Borrell. "En coupant Russia Today et Sputnik dans l'UE, nous coupons la tête du serpent." BFMTV 27 février 2022

Pékin rejette la faute du conflit militaire en Ukraine sur Washington - sputniknews.com 27 février 2022

Alors que l'opération militaire russe bat son plein en Ukraine, poussant plusieurs pays à accuser la Russie d'avoir provoqué ce conflit, Pékin se range du côté de Moscou, exhortant Washington à "se demander qui a déclenché tout cela".

Sur fond d'accusations des pays occidentaux, principalement des États-Unis, qui rejettent la faute du conflit militaire sur la Russie et dénoncent l'inertie de la Chine dans son règlement, le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Zhao Lijiana, a appelé le 26 février sur Twitter les États-Unis à réfléchir à leur rôle dans cette escalade.

Celle-ci montre un homme habillé en Oncle Sam, symbolisant les États-Unis, qui se demande "Pourquoi la Chine ne fait-elle pas davantage pour éteindre le feu?". Pourtant, cet Oncle Sam lui-même "éteint" l'incendie autour d'un panneau avec l'inscription "Ukraine" avec de l'essence. Le 23 février, le diplomate a qualifié les États-Unis de "véritable menace pour le monde". En guise de preuve, il a publié une "liste des bombardements américains: tour du monde de la démocratie" qui concerne 33 pays de 1950 jusqu'en 2015, notant qu'ils constituent environ un tiers de la population mondiale.

Les préoccupations sécuritaires de la Russie ont été qualifiées de légitimes le 26 février par le représentant permanent de la Chine auprès des Nations unies, M.Zhang Jun, qui s'est abstenu de voter sur un projet de résolution du Conseil de sécurité condamnant l'opération russe en Ukraine.

"Nous pensons que la sécurité d'un pays ne peut être assurée en compromettant la sécurité d'autres pays. Dans le contexte des cinq vagues d'élargissement de l'Otan, les préoccupations légitimes de la Russie en matière de sécurité doivent être respectées", a déclaré le diplomate, prônant un concept commun et global de sécurité.

Les marionnettes de l'OTAN.

LVOG - Zelensky, le président ukrainien est une caricature de Macron en mille fois pire, c'est peu dire. Dans ces conditions, comment peut-on imaginer un instant un chef d'Etat discuter sérieusement avec un tel dégénéré dans une situation pareille ? Le plus effarant, c'est qu'on soit aussi peu nombreux à en avoir réellement pris conscience.

Comment des militants ouvriers peuvent-ils se retrouver au côté de Zelensky, Macron, Biden, Stoltenberg (OTAN), Leyen (UE)

Avant d'être président de l'Ukraine, Zelensky jouait du piano avec son pénis et dansait en talons aiguilles - lemediaen442.fr 27 février 2022

Les gens ne le savent pas, mais le président de l'Ukraine a un autre talent que celui de vassal des Etats-Unis. Il sait jouer l'hymne national de son pays au piano et avec son pénis. C'est dire la considération qu'il a pour l'Ukraine. Quant à sa prestation tout de noir dévêtu sur ses talons aiguilles, elle n'aurait pas déparé la fête de la musique de notre président LGBT le 24 juin 2018.

Volodymyr Zelensky playing piano with dick for five minutes

[- Cliquez ici.](#)

????? | ????????? ? ???????, ??????? 2014 (caractères non pris en charge)

[- Cliquez ici.](#)

France: soirée LGBT-blackettes à l'Elysée avec le président Macron

[- Cliquez ici.](#)

En direct du centre de Kiev

Médias-mensonges – Images d'un Français en Ukraine : C'est pas Bagdad, les gens vont faire leur course et se baladent ! - lemediaen442.fr 27 février 2022

À regarder CNews ou BFMtv en continu, avec les mêmes images en arrière-plan d'un immeuble bombardé, ou pourrait croire que la vie s'est arrêtée et que Poutine le sanguinaire n'hésite pas à bombarder les civils au hasard d'un chifoumi ! La réalité du terrain est pourtant tout autre (voir vidéo ci-dessous).

Alexandre Katrangi est un Français en mission professionnelle en Ukraine. Il nous montre, sur son compte Twitter, des images de Kiev où l'on peut apercevoir des boutiques ouvertes, les gens faire leurs courses, se balader. « C'est l'état d'urgence, donc il y a des magasins qui sont fermés et les gens ne vont pas travailler, mais dans l'ensemble les gens sortent. » Agacé par les journalistes qui le harcèlent pour avoir du scoop, du sanguinolent, quelque chose de vendeur pour la propagande occidentale... Alexandre Katrangi s'exclame : « Ça me saoule ! tout le monde m'appelle comme si la ville était sous le feu... C'est pas Bagdad, je me tue à le dire aux gens, ce n'est pas Bagdad. Les voitures circulent, les gens vont aux magasins faire leurs courses. » Et qu'en est-il de la pénurie alimentaire ? À écouter les médias mainstream, les Ukrainiens tournent à l'eau et au quignon de

pain. Mais là encore, Alexandre filme dans un magasin de la chaîne Silpo au centre de Kiev dans l'immeuble Mandarin et les images sont sans appel. « Y'a que des produits de qualité, un choix extraordinaire. Je ne comprends pas que l'on parle de pénurie à la télévision. Il y a du poisson, des bouteilles d'alcool... on parle de pénurie partout, mais moi je vois que les gens font leurs courses. » Vous pourrez apprécier dans la vidéo ci-dessous la langue française utilisée au rayon alcool et juste après le coin viande annoté '???' qui signifie viande en ukrainien.

Nous ne pouvons que vous encourager à ne pas regarder les médias mainstream qui vous montreront ce qui arrange le pouvoir profond. Soyez prudents, car on arrive facilement à rouler les Français : ils ont perdu la liberté depuis deux ans. Soyez vigilants !

- "La photo de cette femme qui est apparue dans les médias du monde entier au sujet de l'Ukraine a été prise lors d'une explosion de gaz en 2018."

Intéressant de constater que l'affaire ukrainienne est traitée avec les mêmes ressorts de manipulation que l'affaire Covid...

[- Cliquez ici.](#)

Heil, vive l'OTAN de la guerre ! Le IIIe Reich social-démocrate en profite pour se réarmer.

Allemagne : une enveloppe de 100 milliards d'euros pour moderniser l'armée allemande - France 24 27 février 2022

Guerre en Ukraine : L'Allemagne va porter ses dépenses militaires à plus de 2 % du PIB - 20minutes.fr 27 février 2022

Les rats.

Russie: le directeur français de la troupe de ballet du Théâtre Stanislavski démissionne AFP 27 février 2022

Le Français Laurent Hilaire, directeur de la troupe de ballet du Théâtre Stanislavski à Moscou et étoile de l'Opéra de Paris...

Le maccarthisme est de retour.

Metropolitan Opera rompt ses relations avec les artistes et organisations qui ont "exprimé leur soutien au Président russe" - sputniknews.com 28 février 2022

"Bien que nous croyions fermement à la chaleureuse amitié et aux échanges culturels qui existent depuis longtemps entre les artistes et les institutions artistiques de Russie et des États-Unis, nous ne pouvons plus nous associer à des artistes ou des institutions qui soutiennent ou sont soutenus par Poutine", a déclaré le directeur général du Metropolitan Opera, Peter Gelb, dans un message vidéo. sputniknews.com 28 février 2022

Le centrisme était compatible avec l'extrême droite, tout comme l'ensemble de la droite et l'extrême-centre de Macron, qui l'aurait cru ?

Bayrou donnera son parrainage à Marine Le Pen pour la présidentielle 2022 - Le HuffPost 27 février 2022